



CONLACTRAHO

Confederación Latinoamericana y del
Caribe de Trabajadoras del Hogar

26 juin 2024

**LA FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES TRAVAILLEUSES DOMESTIQUES – FITD
ET LA CONFÉDÉRATION LATINO-AMÉRICAINNE ET CARIBÉENNE
DES TRAVAILLEUSES DOMESTIQUES – CONLACTRAHO**

Nous joignons nos voix en solidarité pour défendre la démocratie, la paix et les droits humains du peuple frère de Bolivie et, en particulier, avec nos camarades travailleuses domestiques.

La FITD et la CONLACTRAHO saluent l'action rapide de l'État Plurinational de Bolivie pour faire face à la tentative de coup d'État militaire qui a été avortée et dont la communauté internationale a été témoin grâce aux divers médias. À cet égard, nous rejetons cette tentative ainsi que toute autre mesure visant à saper l'institutionnalité démocratique et la volonté du peuple bolivien qui a librement choisi ses représentants.

Nous appelons également au dialogue entre toutes les forces démocratiques en Bolivie; il est nécessaire de s'engager et de se tenir fermement aux valeurs démocratiques pour surmonter cette situation, avec paix sociale et unité. La démocratie garantit le respect de la Constitution, des procédures légales et de la sécurité de ses citoyens.

En tant qu'organisations internationale et latino-américaine regroupant les femmes travailleuses domestiques, nous réaffirmons notre soutien à la démocratie, en tant qu'espace générant les conditions pour lutter et garantir les droits des travailleurs, notamment leurs droits fondamentaux, tels que la liberté de travail, la liberté d'association et l'égalité et la non-discrimination.

Dans ce sens, nous rappelons que le travail décent se conçoit et se réalise en démocratie, permettant ainsi le bien-être des travailleurs, des familles et de la société.